



An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Ulrich Reuter
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 12.02.2019

Betreff: Anbindung an Expressbuslinie

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter,

auf Initiative der CSU-Kreistagsfraktion wurde auf der Strecke Schöllkrippen – Aschaffenburg während der Hauptzeiten des Berufsverkehrs eine sogenannte Expressbuslinie eingerichtet, um im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) attraktive Angebote für Berufstätige zu schaffen. Die Rückmeldung der bisherigen Nutzer ist ausgesprochen positiv.

Von Pendlern aus Schöllkrippens Nachbargemeinden, insbesondere Geiselbach, Westerngrund und Kleinkahl, wird hingegen bedauert, dass sie nicht an die Schnellbuslinie angebunden sind. Wir bitten daher die Landkreisverwaltung Möglichkeiten zu prüfen, wie und mit welchem Aufwand eine Anbindung bzw. eine Vertaktung bestehender Linien für die vorgenannten Gemeinden an die Expressbuslinie Schöllkrippen-Aschaffenburg umgesetzt werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion